

PARADOS MAISON DE DEUXIÈME ÉTAPE



PRÉSENTATION DU PROJET

Le projet est une maison de deuxième étape comptant sept logements ainsi que de nouveaux bureaux de Parados pour ses services externes. Il offrira un soutien continu aux femmes sortant de la violence, avec un hébergement de trois mois à deux ans.

« Sans un logement abordable et adapté à ses besoins et à ceux de ses enfants, une femme victime de violence conjugale fait face à une complexité accrue pour sortir de son milieu violent. Une maison de deuxième étape est un passage qui permet de consolider les démarches entreprises lors de l'hébergement en maison de première étape », explique Catherine Ménard, directrice générale de l'organisme.

Pour des raisons de sécurité, l'adresse de cette ressource est confidentielle.

INFORMATIONS TECHNIQUES

Détails logements :

- 1 appartement avec 1 c.c.
- 6 appartements avec 2 c.c.

Date de début des travaux : Septembre 2024

Date de fin des travaux : Août 2025

Début de l'entrée en logement : Septembre 2025

Coûts de réalisation: 4 487 791 \$

Architecture : Manceuvre Architecture

FINANCEMENTS PRINCIPAUX

Canada	1 855 000 \$
Québec	1 225 000 \$
Initiative Logement abordable Desjardins	67 000 \$
Montréal	350 000 \$



À PROPOS DU PARADOS

Depuis 40 ans, le Parados a pour mission d'accueillir et d'héberger les femmes violentées et leurs enfants.

En plus d'offrir un endroit sécuritaire où vivre, nous nous assurons de répondre à leurs besoins immédiats, de faciliter leur insertion sociale, d'étudier, de promouvoir, de protéger et de développer de toutes les manières leurs droits et leurs intérêts économiques et sociaux.

POUR INFORMATIONS SUR LE PROJET

Catherine Ménard, directrice générale
parados@leparados.ca

À PROPOS DE BÂTIR SON QUARTIER

Bâtir son quartier, développeur immobilier communautaire depuis 1976, accompagne les organismes et les ménages à faible ou modeste revenu dans la prise en charge collective de leurs conditions de logement et la création de milieux de vie solidaires. Bâtir son quartier a coordonné la réalisation de 16 078 logements dans le cadre de 479 projets répartis à Montréal, Laval, Longueuil et dans les Laurentides. Bâtir son quartier est reconnu en tant que développeur qualifié dans le cadre du PHAQ.